

# 1 500 Euro zur Einrichtung eines Besucherraumes

Fanfare Kehlen unterstützt „Maison Française Dolto“



**Kehlen.** In der Adventszeit hatte die Fanfare Kehlen in Zusammenarbeit mit der Fanfare Kopstal zu einem Benefizkonzert in der Kehlener Pfarrkirche eingeladen. Während der Veranstaltung konnten 1100 Euro eingesammelt werden. Der Verkauf von Glühwein vor dem Gotteshaus erbrachte zusätzlich rund 150 Euro. Die Summe wurde aus der Kasse des Mu-

sikvereins auf 1 500 Euro aufgerundet und neulich im Vorfeld der Musikprobe von Präsident Maurice Molitor an Nadine Houdrement, Direktionsbeauftragte der „Maison Française Dolto“, weitergeleitet. Die Spende für das Kinderheim für Neugeborene bis drei Jahre wird für die Einrichtung eines Besucherraumes verwendet.

(TEXT / FOTO: CORYSE MULLER)